NOTISOCIOS ABRIL 2023

CámaraARGENTINA

SOCIOS PROTECTORES

























































































































Naturgy recibió un Premio DIRCOMS 2023

En el marco de la 3° edición de "La Noche de las Comunicaciones", Naturgy BAN S.A. recibió el Premio DIRCOMS 2023 en la Categoría Publicaciones por el "Informe de Sostenibilidad". Dicho reconocimiento lo recibió Bettina Llapur, directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de Naturgy BAN; el cual fue entregado por la presidenta del Círculo de Directores de Comunicaciones (DIRCOMS), Alejandra Martínez, y su vicepresidenta, Valeria Abadi.



El Informe de Sostenibilidad de Naturgy se publica en forma ininterrumpida desde el 2005, reportando indicadores y presentando evidencia que permita la verificación externa de los mismos, utilizando lineamientos y estándares internacionales.

Tras la entrega del Premio, Bettina Llapur de Naturgy señaló: "Agradezco a los colegas y a todos los jurados de los Premios DIRCOMS. Nuestro informe es un reporte que publicamos anualmente desde hace ya mucho tiempo en pos de la sostenibilidad. En este sentido, Naturgy fue una de las primeras empresas de servicio al público en realizar un reporte o informe de sostenibilidad, destacando la importancia que tiene hoy en día en toda la gestión de la empresa el aporte de su desempeño, no sólo económico sino también en lo ambiental y en lo social, y el llamado triple desempeño debe ser un eje estratégico y por el que tenemos que trabajar diariamente".

El Círculo de Directores de Comunicación entrega los Premios DIRCOMS, que reconocen las mejores campañas de Comunicación y Asuntos Públicos ejecutadas durante los últimos 18 meses. Las categorías en las que participaron las casi 80 campañas inscriptas son: Comunicación Externa, Comunicación Interna, Sostenibilidad, Gestión de Crisis, Asuntos Públicos, Digital y Publicaciones.

Durante "La Noche de las Comunicaciones", que en esta oportunidad se realizó en los estudios de Canal 13 / ARTEAR, el Consejo Profesional de Relaciones Públicas y el Círculo DIRCOMS, las dos entidades más importantes que nuclean a profesionales de la comunicación institucional y los asuntos públicos, el Consejo premió a los profesionales destacados del 2022, en tanto que el Círculo DIRCOMS develó los ganadores de las 7 categorías de los Premios DIRCOMS 2023.



Banco Nación lanza el Programa de Prefinanciación de Exportaciones y Financiación de Exportaciones

El banco de la Nación Argentina en apoyo a las empresas exportadoras argentinas brinda las condiciones más convenientes del mercado en la línea de Prefinanciación de Exportaciones y Financiación de Exportaciones.

La misma está orientada a Micro, Pequeñas, Medianas Empresas, Cooperativas y Grandes Empresas que cuenten con vinculación crediticia con el BNA.





Santander Argentina anuncia nuevo Presidente de su Directorio

Santander Argentina anuncia que Guillermo Tempesta Leeds, actual Vicepresidente primero, reemplazará a Enrique Cristofani, como Presidente del Directorio. Asimismo, Gabriel Alonso, actual Director, asumirá como Vicepresidente primero. Estas designaciones tendrán efecto el 20 de abril próximo, sujeto a los procedimientos previstos por el estatuto social de la compañía.



Guillermo Tempesta Leeds tiene una trayectoria de 20 años en Santander Argentina, y ha liderado las áreas de Secretaría General, Asesoría Jurídica y Cumplimiento, entre otras, habiendo desempeñado también el rol de director en varias compañías de Santander en distintos negocios financieros. Es miembro del Directorio desde el año 2003, y fue designado Vicepresidente primero de la Institución en 2008, cargo que conserva hasta la actualidad. Como miembro del Directorio, participa activamente en numerosos comités, vinculados a temas de gobierno corporativo, jurídicos, contables, financieros, de riesgos, cumplimiento y de banca responsable. Ha sido miembro alterno por Banco Santander en la Asociación de Bancos de la Argentina (ABA) entre otros foros. Se ha desempeñado también como Vicepresidente de la Fundación Santander Argentina desde su creación en 2019.

Enrique Cristofani, quien ha decidido no continuar su mandato en el Directorio para dedicarse de lleno a trabajar en actividades que contribuyan al bien común, ha liderado exitosamente al equipo de Santander Argentina por 30 años llevando a la Institución a constituirse en un banco líder y referente del sistema financiero argentino y una de las empresas más importantes del país. Su gestión se caracterizó por la transformación, el crecimiento y la digitalización del negocio. Esto le permitió ubicar a

Santander en una posición de liderazgo dentro del sistema financiero. Durante la misma, y como resultado de un gran trabajo con su equipo, Santander pasó de una cuota de mercado de 6% al 10% y más que cuadruplicó la cantidad de clientes alcanzando los 4.4 millones. Además, posicionó a Santander como una de las empresas con mejores índices en materia de gestión de personas y equipos y uno de los mejores empleadores del país.

Asimismo, Cristofani ha liderado los esfuerzos que permitieron hacer de Santander Argentina una compañía socialmente responsable y con un fuerte impacto en la comunidad. Así, fue uno de los principales impulsores de Santander Universidades, creando la alianza estratégica más notable entre una empresa y las universidades del país, y las Sucursales de Integración Social, con la misión de integrar al sistema financiero comunidades que se hallaban fuera del mismo o con dificultades de acceso.

"Estoy muy agradecido y me considero un privilegiado por haber podido compartir mi trayectoria en Santander con personas y líderes talentosos y visionarios. Siento que es momento de hacer un aporte a la discusión social que permita contribuir al desarrollo y al progreso sostenido de nuestro país", afirmó Enrique Cristofani.

Santander reconoce la importante labor de Enrique Cristofani, le agradece su visión estratégica, sus logros empresariales y su compromiso profesional incondicional y le augura el mayor de los éxitos en esta nueva etapa.

"Enrique Cristofani ha sido uno de los directivos de mayor éxito y un ejemplo de liderazgo para todo Grupo Santander. Se unió al Santander en 1992, cuando estábamos ampliando nuestra presencia en Iberoamérica y su contribución ha sido clave todos estos años para convertir a Santander en uno de los líderes y principales referentes del sector en Argentina, además de aportar mucho el al equipo global. Guillermo Tempesta tiene gran experiencia en banca y conoce muy bien el banco y estoy segura de que desde su

NOVEDADES DE SOCIOS

NOTISOCIOS

nueva posición seguirá aportando mucho valor a Alejandro Butti y a todo el equipo directivo de Santander Argentina", afirmó Ana Botín, Presidenta de Grupo Santander.

"Con mucho énfasis, queremos agradecer a Enrique Cristofani todos estos años de enorme compromiso en los que ha demostrado ser un ejemplo para otros líderes empresariales y una inspiración para todos aquellos ejecutivos que buscan marcar una diferencia positiva en la comunidad en la que viven", aseguró Carlos Rey, Responsable de la Región Sudamérica de Santander. "Asimismo, felicitamos a Guillermo Tempesta por su nuevo rol, y le deseamos mucho éxito en este nuevo desafío en su carrera profesional", concluyó el ejecutivo.

Por su parte, Alejandro Butti, Country Head y CEO de Santander Argentina, aseguró que "el legado de Enrique a nivel profesional y personal para todo el Grupo Santander, es enorme, y en nombre de todo el equipo de Argentina quiero agradecer su gran trabajo y dedicación de todos estos años". Butti además agregó: "Estamos seguros que Guillermo con su vasta experiencia hará muy buenos aportes al gobierno de la compañía en su nuevo rol de Chairman".





Naturgy proveerá de gas natural a los parques industriales Moreno I y II

Con el objetivo de seguir conectando y brindando el servicio de gas natural por redes a más familias, industrias y estaciones de GNC, Naturgy anuncia la obra de alimentación y abastecimiento del servicio para el Parque Industrial Moreno I y II. En el acto de firma del acuerdo para la ejecución de la obra estuvieron presentes la Intendenta de Moreno, Mariel Fernández; el representante del Consorcio de Propietarios del Sector Industrial Planificado de Moreno I; Mauricio Andrés Vitali, los apoderados de Provincia Fideicomisos S.A.U.; Cecilia Mariana Sacco y Patricio Harte; y el Gerente General de Naturgy BAN S.A., Gerardo Gómez, entre otras autoridades.



Esta importante obra en el sistema de alta y media presión de la red de gas natural de Naturgy BAN en la localidad de Moreno y adyacencias, implicará el desarrollo de nuevos emprendimientos productivos y, a futuro, posibilitará la interconexión con el sistema de redes ya existente en el área, lo que significará una mejora del servicio para los vecinos de la zona.

"Nos da mucha alegría este proyecto porque va a permitir que las industrias que conforman los Parques Industriales desarrollen sus actividades con el servicio que se requiere para seguir generando más producción, más puestos de trabajo y más beneficios para que siga creciendo el desarrollo industrial en Moreno. Y a su vez, se amplía este servicio fundamental para las y los vecinos de la zona", destacó la intendenta Mariel Fernández.

"Es importante y de gran significancia para Naturgy comenzar obras de infraestructura como esta, que mejoran la calidad de vida de los vecinos que viven en la zona y a su vez, llevan soluciones a las empresas e industrias, lo que sin duda promoverá un mayor desarrollo en la zona oeste del Gran Buenos Aires", enfatizó el Ing. Gerardo Gómez de Naturgy BAN.

La obra proyectada por Naturgy se realizará desde la rotonda de las Rutas 24 y 25, y se extenderá por la ruta 24 hasta el Parque Industrial Moreno1. Este proyecto contempla la construcción de un gasoducto en alta presión de más de 1.200 metros de longitud, hasta la entrada del Parque Industrial, y a su vez, se construirá una Planta de Regulación y Medición de alta a media presión, esta planta proveerá de gas al Parque Industrial Moreno I y II, mediante una distribución en media presión.

Esta obra abastecerá a más de 150 parcelas de ambos parques. Y contendrá una red interna de distribución de aproximadamente 9.000 metros de longitud. El proyecto también contempla la posibilidad de construcción de una estación de servicios con expendio de GNC, frente al Parque Industrial Moreno I.

A partir de esta red de distribución para el Parque Industrial Moreno I y II, Naturgy trabajará en una derivación especial para brindar la provisión de gas natural al barrio "El Vergel", que posibilitará en el futuro, el ingreso gas natural por redes de alrededor de 500 familias.



Nuevo sistema de emergencias para ciberataques

KPMG lanzó el nuevo servicio "Cyber Incident Response 360°" que integra las capacidades y know-how de Cyber Incident Response con la metodología de Forensic Services, a través de contratos marco IR a largo plazo que sólo tienen costo si se usa. Con un servicio 0800 para ciber emergencias - disponible 24x7- KPMGasiste rápidamente a empresas que fueron atacadas, acompañándolas durante todo el protocolo de respuesta, elaborando informes forenses y proponiendo recomendaciones para mejorar su postura de ciberseguridad.



KPMG. Ante los crecientes ciberataques que se están registrando en el mundo y en la Argentina, tanto en el sector privado como en el público, KPMG lanzó un nuevo servicio llamado "Cyber Incident Response 360°" dirigido a empresas y cuyo objetivo principal es asistirlas rápidamente ante un ciberataque y en el proceso de recuperación del mismo, como también en la identificación de mejoras que permitan prevenir otros a futuro.

Dado que todo el trabajo se realiza siguiendo estrictos procedimientos forenses y respetando requerimientos regulatorios y normativos, contar con este tipo de contratos fortalece los protocolos de respuesta que puedan requerir terceros a la compañía; y de sufrir un ataque los informes elaborados pueden presentarse ante reguladores, compañías de seguros y/u otros terceros relevantes.

El nuevo servicio está coordinado por Ana López Espinar, Socia líder de Forensic Services y Co-líder en América del Sur, y Pablo F. Paccapelo, Director de Forensic Services, junto con Nicolás Manavella, socio líder de Ciberseguridad. "Según nuestra última encuesta regional: "La triple amenaza en las Américas", el 83% de las compañías sufrió un ciberataque el año pasado. No se trata de si a mi compañía le sucederá, sino de cuándo. Y en ese momento, lo

que hará la diferencia será cuán preparados nos encuentre y cuán rápido y efectivamente reaccionemos", explica López Espinar.

KPMG Argentina es considerada el Centro de Excelencia de servicios de Forensic de KPMG para Sudamérica. Basados en la experiencia de los especialistas, y dependiendo de las características de cada caso a ser investigado, el nuevo servicio "Cyber Incident Response 360°" centra sus acciones y procedimientos en las siguientes fases operativas:

Fase 1: Entendimiento inicial. Lograr un rápido entendimiento preliminar del estado de situación en todo lo relacionado al ataque. Identificar infraestructura de sistemas, de seguridad y de redes involucrada, fuentes de evidencia digital relevantes, deadlines críticos y cuestiones regulatorias y/o de cumplimiento relacionadas al incidente.

Fase 2: Análisis Forense. Adquirir y analizar la evidencia digital, a fin de identificar loCs (indicadores de compromiso), actividades sospechosas, comandos ejecutados, logs de auditoría, técnicas de persistencia, memoria RAM, técnicas de sandboxing e ingeniería inversa, entre otros. Elaboración de informe forense.

Fase 3 (opcional): Threat Hunting. Orientado a analizar el tráfico de red; monitorear, analizar y escalar alertas y elaborar el informe de monitoreo.

Fase 4 (opcional): Relevamiento de infraestructura y hardening. Permite analizar la red perimetral para identificar potenciales vectores de ingreso; relevar la red interna para identificar las debilidades que pudieran haber sido aprovechadas; relevar el Active Directory; relevar las configuraciones de seguridad en servidores y elaborar un informe con los hallazgos.



La Cámara Española de Comercio de la República Argentina da la bienvenida a nuevos socios de nuestra Institución:



GRUPO ASSEKURANSA

El Grupo Assekuransa fue creado en el año 1990.

Tiene presencia, a través de compañías de seguros, brokers de seguros y compañías de servicios para el sector asegurador, en América Latina, los EE.UU. y Europa.

Su propósito ha sido definido como "Asegurar las oportunidades de nuestros clientes en el mundo del comercio".

Su foco está puesto en los seguros para el comercio, donde ofrece seguros de responsabilidad civil para los agentes de carga, seguros de mercaderías, seguros de contenedores, cauciones y seguros de crédito.

Complementariamente, el accionista controlante del Grupo Assekuransa controla también una línea aérea para el transporte de pasajeros en jets privados, que opera en América Latina bajo la marca Classe Stelle, y un negocio agropecuario, con base en Argentina, cuya denominación es Cielo Azulado.



GENEBRE

Genebre de Argentina, empresa de origen español líder en válvulas y accesorios para el control de fluidos.

La actividad principal de GENEBRE es el diseño, producción y comercialización de válvulas y accesorios para el control de fluidos para construcción, industria, grifería doméstica para cocinas y baños y grifería para colectividades.

C. P. **Adriana Piano**

C. P. ADRIANA PIANO

Consultoría Tributaria

Atención personalizada a individuos en temas relacionados con fiscalidad local e internacional.

adriana. piano@consultandonos.com.ar

SOCIOS BENEFACTORES















BANCTRUST & CO.









































































































